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В статье рассматриваются проблемы ознакомления обвиняемого и защитника с обвинительным заключением по уголовно-
му делу и конкретные особенности обвинительного заключения, на которые следует обратить внимание. Исследуется актуаль-
ная проблема неоспаривания адвокатами-защитниками неотносимой информации в процессуальных документах, а также вы-
является комплекс возникающих в связи с этим нежелательных последствий для стороны защиты. Отдельно анализируются 
недостатки обвинительного заключения, влекущие возвращение уголовного дела судом или прокурором, дается критическая 
оценка предложению, по аналогии с обвинительным заключением, о наделении защитника обязанностью представления ново-
го процессуального документа, так называемого заключения защиты или защитительного заключения.
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The article discusses the problems of familiarization of the accused and the defence counsel with the indictment of the criminal case 
and the specific features of the indictment that should be paid attention to. The relevant problem of non-challenge by defence counsels 
of irrelevant information in procedural documents is investigated, a complex of undesirable consequences arising in this connection for 
the defence is revealed. The shortcomings of the indictment, which entail the return of the criminal case by the court or the procurator, 
are analyzed separately, and a critical assessment is given to the proposal, by analogy with the indictment, to empower the defence 
counsel with the obligation to submit a new procedural document, the so-called defence opinion.
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